

¿Cómo será la compra de las acciones de ISA?



Colprensa / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Adquirir el 51,4% de la participación de las acciones de ISA que tiene la Nación fue la oferta no vinculante que hizo **Ecopetrol**. "Esta adquisición significaría un hito en la historia de **Ecopetrol** que nos fortalecería en el sector energético nacional e internacional y nos permitiría acelerar la transición energética en la que estamos comprometidos. Sería el nacimiento de un conglomerado más fuerte, más resiliente y con mayor capacidad para crecer en la nueva era de la energía limpia", aseguró Felipe Bayón, presidente de la compañía.

La oferta se presentó al **Ministerio** de Hacienda el pasado miércoles, 26 de enero; en caso de ser aceptada la debida diligencia, la petrolera entraría a analizar la información detallada de ISA. Posteriormente se firmaría un contrato interadministrativo. Todo este proceso puede llevar tres meses en la enajenación de las acciones.

Una vez el contrato se fija, se definirá el precio, las acciones y los plazos. La transacción se financiará con recursos adicionales de la caja, endeudamiento y desinversiones de activos no estratégicos.

"Esta operación no impacta los planes de inversiones para el 2021, que están entre 3.500 y 4.000 millones de dólares. Esta inversión está garantizada con los negocios de la petrolera, que está enmarcada con el proceso", advirtió Bayón.

El contrato

La transacción se realizaría a través de un contrato interadministrativo entre **Ecopetrol** y el **Ministerio** de Hacienda. En este caso no sería necesario realizar una Oferta Pública de Adquisición (OPA) a los accionistas de ISA, en la medida en que la Nación continuaría siendo el beneficiario real de las acciones de ISA y mantendría el control último sobre las mismas.

De llegar a un acuerdo entre las partes (**Ministerio** de Hacienda y **Ecopetrol**), el cierre de esta transacción estará sujeto a la realización de una debida diligencia detallada, así como a la emisión y colocación de acciones por parte de petrolera, previa obtención de las autorizaciones requeridas.

De llegar a un acuerdo entre las partes (**Ministerio** de Hacienda y **Ecopetrol**), el cierre de esta transacción estará sujeto a la realización de una debida diligencia detallada, así como a la emisión y colocación de acciones por parte de **Ecopetrol**, previa obtención de las autorizaciones requeridas.

Para la estructuración y desarrollo de esta operación, **Ecopetrol** ha contado con el acompañamiento de las bancas de inversión Bancolombia y HSBC.



Fuente: La República

"Empresa integral"

Diego Mesa, **ministro** de Minas y Energía, aseguró que la compra de acciones de ISA no solo es un movimiento estratégico, sino que "convertiría a **Ecopetrol** en una empresa integral de energía y en uno de los mayores transmisores".

Además, aseveró que la anterior adquisición es una tendencia en las empresas de hidrocarburos con la que buscan posicionarse en este segmento.

Mesa también considera que una mayoritaria participación en estas compañías genera seguridad energética y se optimizan los recursos del Estado.

Por su parte, Sandra Fonseca, directora Ejecutiva de Asoenergía, afirmó que ISA es atractiva para inversionistas públicos o privados debido a sus inversiones en varios sectores y países. Sin embargo, desde el punto del sector eléctrico se deben tener al menos dos consideraciones, separar sus negocios de red de transporte de energía a alta tensión que deben seguir regulados como un monopolio de red y cuya neutralidad en el mercado debe respetarse para preservar la competencia en el mismo, independiente de quien sea su propietario.

"El segundo elemento estratégico es que XM, empresa de su propiedad, en cualquier caso debe escindirse dado que sus funciones como operador del sistema, administrador de cuentas del mercado y liquidador de los servicios de distribución; así como responsable de los intercambios con Ecuador a través de las transacciones internacionales, debe ser separada; y mantenerse completamente libres de interferencia e independiente de cualquier agente o tercero interesado", precisó Fonseca.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar

Etiquetas **Ecopetrol** Gobierno Nacional ISA

Lea también

Contraloría imputó responsabilidad fiscal por \$31.261 millones Bioenergy Zona Franca

Vicepresidenta estuvo con los 'informales' de Bucaramanga

Ecopetrol confirma su oferta para adquirir 51,4% de las acciones en circulación de ISA

Aumento de los avalúos catastrales será del 3%

Comentarios

Comente con Facebook

1 comentario Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Harlin Francisco Sarmiento Arrieta
Interesante movida de ECP.
Me gusta · Responder · 15 min

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones expresadas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Taboola Feed

Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en Netflix

Consejería Financiera | Patrocinado

2020 es terrible. ¡Descubre tu futuro ahora!

Agatha Medium | Patrocinado



Extorsionaba a su ex novia para no publicar fotos íntimas en Bucaramanga

Con las manos en la masa fue detenido un hombre de 28 años, quien extorsionaba a una expareja sentimental, a cambio de no revelar material fotográfico que la comprometía.

Vanguardia



¿Tienes grasa abdominal? Este método brillante puede quemarla

homcom.club | Patrocinado

Experta en lingüística explica como aprender cualquier idioma con solo...

Babbel | Patrocinado

El curso de inglés que está escogiendo la gente en Bogotá

Open English | Patrocinado

Vanguardia TV

Personería de Bucaramanga rechaza agresión a la joven Diana Carreño

Video: La Policía capturó a vigilantes informales que golpearon a un habitante de calle en Piedecuesta

Incendio devasta parte de un parque de atracciones en Países Bajos

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Café Juan Valdez llega a Rusia y a Rumania
- Contraloría imputó responsabilidad fiscal por \$31.261 millones Bioenergy Zona Franca
- ¿Cómo será la compra de las acciones de ISA?
- Ecopetrol** confirma su oferta para adquirir 51,4% de las acciones en circulación de ISA
- Precio promedio del dólar se ubicó en \$3.591,59, tras ganar \$9,18 frente a TRM